

# Auriculares Logitech G435

No

1. Los botones de control están en el mismo lado que el micrófono, mientras que los botones son muy fuertes, y el micrófono está dentro de la caja

el ruido cuando se presiona es muy fuerte para el interlocutor. El micrófono debería haber sido colocado en el lado opuesto. Los botones podrían estar con menos esfuerzo antes de la activación y más silenciosos

además del ruido, los auriculares deben sostenerse con la mano, de lo contrario, se deslizarán cuando se presionan. 2. Insonorización débil. Las desventajas se pueden atribuir solo con un trazo. Esta es una tarifa por almohadillas livianas y de tela: no puede engañar a la física.

Desaparecido

Resulta ser un matrimonio Falla en el auricular izquierdo (pitido)

Porcentaje inexplorado de carga

No.